

# MEMBRES À VIE LIFE MEMBERS 2014



**CPA** COMPTABLES  
PROFESSIONNELS AGRÉÉS

# Mot du président du Conseil et du président et chef de la direction

Chers confrères, chères consœurs,

En 1964, vous faisiez votre entrée dans la profession comptable québécoise, une profession en pleine effervescence. Cinquante ans plus tard, nous pouvons affirmer avec certitude que le rayonnement, la notoriété et la crédibilité de notre profession ne seraient pas les mêmes sans votre rigueur et votre engagement.

À la fois témoins et acteurs de la formidable évolution de la profession comptable, vous en êtes restés les fidèles ambassadeurs. Vous avez su inspirer et attirer une relève dynamique et talentueuse et tracer la voie aux milliers de professionnels qui ont choisi de porter le titre recherché de CPA.

Au nom de la grande famille des 36 000 membres et 7 000 futurs CPA, nous vous témoignons toute notre admiration et notre fierté de vous compter parmi les nouveaux membres à vie.

Merci d'avoir accepté de partager avec nous ce moment unique.

Le président du Conseil,



PCM, FCGA

Stephan Robitaille, FCPA, FCGA  
Chair of the Order

Le président et chef de la direction,



FCPA, FCA

Daniel McMahon, FCPA, FCA  
President and CEO

# A word from the Chair of the Order and from the President and CEO

Dear colleagues:

When you began your professional career in 1964, Quebec's accounting profession was undergoing rapid change. Fifty years later, we can honestly say that without your rigour and commitment, the visibility, awareness and credibility of our profession would not be what it is today.

You have witnessed and participated in the tremendous changes the accounting profession has undergone, and through it all you have remained its loyal ambassadors. You have inspired and attracted dynamic and talented candidates, and have charted the course for thousands of professionals who have chosen the coveted CPA designation.

On behalf of the 36,000 existing and 7,000 future CPAs, we are very proud to welcome you among our new life members.

Thank you for sharing this unique moment with us.



# Membres à vie

## 2014 Life Members

Nil Allaire, FCPA, FCA

Georges Audet, CPA, CA

B. Lorrain Barrette, FCPA, FCA

André Belleau, CPA, CMA

Laurent André Bergeron, FCPA, FCMA

Claude Bertrand, FCPA, FCA

Pierre Bettez, CPA, CA

James Francis Blake, CPA, CA

André Blondin, CPA, CA

Nathan Boidman, FCPA, FCA

Fernand Boily, CPA auditeur, CA

Gilles Boudreau, CPA, CA

Guy Breton, FCPA, FCA

Gaetan Brodeur, CPA, CA

Kenneth Jeffrey Caplan, CPA auditor, CA

Gaston Carrière, CPA, CGA

Guy Chamberland, CPA, CA

Robert Charbonneau, CPA, CA

John Edward Cleghorn, FCPA, FCA

Roland Crête, CPA, CMA

Pierre Daviau, CPA, CA

Adrien Desautels, CPA, CA

Serge Desjardins, CPA, CA

Jacques Despatis, CPA, CA

Yves Déspres, CPA, CA

André Dion, FCPA, FCA

Antony d'Ombraïn, CPA, CA

William Epstein, CPA auditor, CA

Jean Favreau, CPA, CA

André Fiset, FCPA, FCA

Bernard Fleury, CPA, CA

Arthur Francis Galbraith, CPA, CA

Bertrand Gamelin, CPA auditeur, CA

Roger Gélinas, CPA, CA

George Goldstein, CPA, CA

Gabriel Groulx, FCPA, FCA

Herbert Gutenplan, CPA auditor, CA

Arthur Heppell, CPA, CA

René Houle, FCPA, FCA

Monique Jacob, CPA, CA

Abraham Kreisman, CPA, CA

Thomas Andrew Ladanyi, CPA, CA

Joseph Laforest, CPA, CA

Philippe Lagacé, FCPA, FCA

Bertrand Laroche, CPA, CA

Jean Lavoie, FCPA, FCMA

Yves Leblanc, CPA, CMA  
Guy Lefebvre, CPA, CA  
Gilles Lefrançois, CPA, CA  
Gilles Lepage, CPA, CA  
Jean-Paul L'Homme, CPA, CA  
Réal Mainville, CPA, CA  
Anthony C. H. Mann, CPA, CA  
Robert Montpetit, CPA, CA  
Gilles Nadeau, CPA, CA  
Robert Nadon, CPA, CA  
Marie Pageau, CPA, CGA  
Pierre-André Paré, FCPA, FCA  
Jean-Pierre Pilon, CPA, CA  
Jacques Potvin, CPA, CA  
Richard William Pound, FCPA, FCA

Dieter B. Requadt, CPA, CA  
Alain Rioux, CPA, CA  
Jacques Roy, FCPA, FCA  
Pierre Royer, FCPA, FCA  
Serge Saucier, FCPA auditeur, FCA  
Roland Sauvageau, CPA, CA  
Robert Schnarch, CPA, CA  
Alexandre St-Hilaire, CPA, CA  
David Stromberg, CPA auditor, CA  
André Verronneau, CPA, CA  
Jean D. Villemure, CPA, CA  
Robert Weiser, CPA, CA  
Irving Wiseman, CPA, CA  
Ronald John Wyer, CPA, CA



# 1964 Événements / Events

## Janvier / January

**27** La Grande-Bretagne, les Pays-Bas, le Danemark, la Norvège et la France reconnaissent la République populaire de Chine.

**29** *Opening Ceremony of the Winter Olympic Games in Innsbruck, Austria.*

## Février / February

**1** *The Beatles score first Billboard #1 with the song I Want To Hold Your Hand.*

**18** Décès de l'inventeur Joseph-Armand Bombardier.

**25** *Muhammad Ali is crowned the heavyweight champion of the world.*

**26** Adoption de la *Revenue Act*, loi fiscale prévoyant des baisses d'impôts de 11,5 milliards de dollars aux États-Unis.

## Mars / March

**9** *The first Ford Mustang rolls off the assembly line at Ford Motor Company.*

**15** *Richard Burton and Elizabeth Taylor marry (for the first time) in Montreal.*

**23** Ouverture à Genève de la première Conférence des Nations unies sur le commerce et le développement.

**27** *The Great Alaskan earthquake, the second most powerful known at a magnitude of 9.2, strikes South Central Alaska.*

**30** L'émission *Jeopardy!* fait ses débuts sur NBC.

## Avril / April

**10** Jean Lesage rend public un programme de régime de retraite proprement québécois.

**13** *Tom Jones, entre l'alcôve et la potence* remporte l'Oscar du meilleur film.

**16** *The Rolling Stones release their debut album, The Rolling Stones.*

**22** Ouverture de la Foire internationale de New York.

**25** *The Toronto Maple Leafs defeat the Detroit Red Wings (4-0) and win the Stanley Cup.*

## Mai / May

**1<sup>er</sup>** GM annonce l'établissement d'une usine d'automobiles à Blainville.

**13** L'Assemblée législative du Québec décrète la création du ministère de l'Éducation.

**15** Le comité interministériel d'étude sur le régime de retraite recommande la création d'une caisse de dépôt et placement.

**17** *The first Tim Hortons store opens in Hamilton, Ontario.*

## Jun / June

- 4** Inauguration du Musée d'art contemporain de Montréal, situé à la Place Ville Marie.
- 12** Nelson Mandela est condamné à la détention à perpétuité au procès de Rivonia.
- 21** *Jim Bunning pitches a perfect game for the Philadelphia Phillies, the first in the National League since 1880.*

## Juillet / July

- 2** *Lyndon B. Johnson, U.S. interim President, signs The Civil Rights Act of 1964 to outlaw discrimination based on race, color, religion, sex, or national origin.*
- 15** Création du *Journal de Montréal* par l'homme d'affaires Pierre Péladeau.

## Août / August

- 4** Les employés de la Régie des alcools sont les premiers employés du secteur public à se syndiquer.
- 12** Décès de l'écrivain britannique Ian Fleming, créateur de James Bond.
- 27** *Mary Poppins is released by the Walt Disney Studios.*

## Septembre / September

- 8** Les Beatles se produisent pour la première fois au Forum de Montréal.
- 17** *Bewitched, starring Elizabeth Montgomery, premieres on ABC.*

## Octobre / October

- 9** Elizabeth II arrive à Québec et est accueillie par Jean Lesage. S'ensuivra le Samedi de la matraque.
- 10** *Opening Ceremony of the Summer Olympic Games in Tokyo, Japan.*
- 14** Martin Luther King reçoit le prix Nobel de la paix.

## Novembre / November

- 3** Élection du démocrate Lyndon Johnson comme président des États-Unis avec 61,1 % des voix.
- 22** *The PGA Tour season concludes with Jack Nicklaus emerging as the leading money winner with earnings of \$113,285.*

## Décembre / December

- 15** Adoption du drapeau du Canada.

## 1964 en bref

- > 1 \$ en 1964 = 7,61 \$ en 2014
- > Average cost of a new car: \$3,500
- > Entreprises fondées : Cascades, Boston Pizza, Home Hardware, Vidéotron
- > Prénoms les plus populaires au Québec :  
Homme : Michel  
Femme : Sylvie

# Menu

## **ENTRÉE / APPETIZER**

Velouté de navets aux poires  
*Cream of turnip and pear soup*

## **PLAT PRINCIPAL / MAIN COURSE**

Ballotine de volaille farcie au fromage Oka et asperges vertes, sauce poulette  
*Ballotine of chicken stuffed with Oka cheese and green asparagus,  
served with poulette sauce*

## **DESSERT / DESSERT**

Tartelette crème brûlée passion, coulis de framboise  
*Passion fruit crème brûlée tart with raspberry coulis*

Café, thé, tisane / *Coffee, tea, herbal tea*

Vin rouge, vin blanc / *Red wine, white wine*



**CPA** COMPTABLES  
PROFESSIONNELS AGRÉÉS